

# > 三春中学校だより

第7号 発行日 令和4年7月20日 電話 0247-62-2181 FAX 0247-62-6978 E-mail <u>miharu-j@fcs.ed.jp</u> 文責 校長 渡辺和也

【教育目標】『三春に暮らす生徒一人ひとりに、将来に対して喜びと生きがいのある人生を主体的に創造する力を育み、地域に信頼され、ひいては、国際社会に貢献できる人材を育てる』 めざす生徒像 『忠恕』:「うるわしい心をもつ生徒」 『探究』:「夢にむかって学び続ける生徒」 『必達』:「心身を鍛え、未来を切り拓く生徒」

#### 【夏休み前日集会】 ~明日から夏休みです~

明日から35日間の夏休みになります。コロナ感染状況を見据えながら、今年度は校内行事を中心に再開させたものもあり、思い出に残る活動ができたと思います。

本日、夏休み前日集会を行い、各学年代表からも学校生活の反省と夏休みの抱負がありました。各学年、個人ごとの目標を達成できるよう、規則正しい生活を送ってほしいと思います。

#### 【第2回学校運営協議会】

7月11日(月)に第2回学校運営協議会を行いました。今回はグループによる討議を行い、学校に対し様々なご意見をいただきました。





#### 【社会を明るくする運動あいさつ運動】

「社会を明るくする運動」のあいさつ運動が保護司会の方々、田村警察署の方々により7月12日(火)の登校時間にあわせて行われました。あいさつをするという生活の基本を三春中生全員が実践してほしいと思います。





## 【夏休み中も多くの大会があります】

22日から始まる県中体連総合大会(男子ソフトテニス、柔道、水泳参加)をはじめ、東北、全国大会、田村地区中学校音楽祭、休み明け翌日の地区中学生英語弁論大会、9月1日の支部駅伝大会など、多くの大会が予定されています。夏休み中も大会参加に向けて、生徒たちは一生懸命練習に励みます。保護者の皆様には送迎やお弁当などのご協力とともに、励ましの声かけなど、ご支援をお願いいたします



### **厦休みのスマホ、タブレット等の使用について、ご家族で確認をお願いします**

厚生労働省の実態調査によると、令和元年度で中学生のスマートフォン等の機器の使用時間の平均は、平日1日あたり176分とのことです。およそ3時間程度毎日使用しているという結果でした。**三春中生に対するアンケートでも、3時間以上使用している生徒が全体の約13%という結果でした。**動画視聴やゲーム、SNS等での利用が多く、毎日の生活で「ルーティーン化」しているのではないかと危惧されます。スマホを手放せない生活を送っていると、日常生活が困難になる「ファビング(phubbing)」という病的な症状が現れるそうです。スマホが気になって、現実の世界のこと(授業や人の話など)が頭に入らなくなるなるそうです。

生徒へのアンケートでは「使用時間の制限」や「他人を誹謗中傷しない」、「課金などはやらない」などの「**家庭のルールがある」**と答えている生徒が多い一方で、**「特にルールは無い」**と答えている生徒も一定数いました。家庭で過ごす時間が長くなる夏休み。休みに入るに当たって今一度、使用の仕方についてお子さまと確認をお願いします。

**学校の公衆電話が新しくなりました** 公衆電話が新しくなりました。番号は「62-6969」です。なお、かけ直すときはこの番号ではなく、学校(62-2181)にお願いいたします。